
В нашем городе в Амурском педагогическом университете состоялся первый 

Дальневосточный педагогический конгресс, в котором приняли участие 

студенты и учащиеся школ, педагоги вузов и учителя образовательных 

учреждений, представители министерства Хабаровского края.  

Наша школа также участвовала в конгрессе и представляла свои 

исследовательские и творческие проекты.   

Посетители выставки поделились своими впечатлениями. 
 

- Добрый день. Я представитель школьного пресс-центра, Табакович 

Ангелина, хотела бы задать вам несколько вопросов. Представьтесь, 

пожалуйста. 

- Здравствуйте, я технический работник педагогического университета.  
 

 
 

- Вы прошлись по всем выставкам, поделитесь, пожалуйста, вашими общими 

впечатлениями. 

- Представления о некоторых макетах я уже имела, так как они от нашего 

коллектива. Дети очень талантливые, конечно, родители помогали, куда ж 

без родителей. Выставки прекрасные, видно, что и родители, и дети очень 

старались. Все молодцы. 

- Скажите, пожалуйста, рассмотрели ли вы экспонаты, которые представляла 

школа №23?  



- Я прошла всё. Очень увлекательно.  

- Что вам понравилось и запомнилось больше всего?  

- Невозможно выделить какую-то определённую работу. Все работы 

превосходны. Чтобы создать такие проекты, нужно проявлять любопытство и 

усердие. Это же надо знать историю, подготовить материал, создать макет. А 

всё это нелегко, но ребята справились на «ура».  

- Как вы думаете, для чего проводят такие мероприятия?  

- Ну, во-первых, такие мероприятия общеобразовательные. Во-вторых, такие 

мероприятия показывают заинтересованность детей и их цели. А самое 

главное - это красота. Эти мероприятия - это красота нашего мира.  
 

 
 

- Как вы считаете, нужно ли проводить такие мероприятия?  

- Безусловно! И можно даже в нашем университете.  

- Отлично, спасибо большое, хорошего дня. 

Ангелина ТАБАКОВИЧ,  

корреспондент школьного пресс-центра 

 


